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PCI e PSI hanno raggiunto l'accordo 7 

A Viareggio il sindaco 
e la nuova giunta si 

eleggono a fine agosto 
La convocazione del Consiglio comunale è stata sollecitata dai due partiti 

VIAREGGIO — SI preve-
• de che la convocazione 
; del nuovo consiglio co-
' munale di Viareggio sarà 
1 fissata per il 29 agosto; 
si dovrebbe arrivare alla 
designazione del sinda-, 
co e della nuova giunta. 

La richiesta di convo
cazione è stata avanzata 
per lettera dai PCI una 
settimana fa (a questa 
va aggiunto il comunica
to del PSI che andava 
nello stesso senso). Nel
la lettera il capogruppo 
uscente metteva in evi
denza i motivi relativi al
la urgente convocazione 
con riferimento al tem
po trascorso dall'elezione 
dell'8 giugno, ai gravi pro
blemi presenti a Viareg
gio e all'accordo program
matico raggiunto con il 
PSI. 

Richiesta fondata, sul
la necessità di lasciare al 
più presto possibile que
sta lunga fase di interre
gno politico-amministra
tivo di fronte ad un dif
ficile periodo che attra
versa la città. La stagio
ne estiva si è presentata 
tutt'altro che facile per 
gli operatori economici; 
un grosso > numero di 
sfratti • esecutivi * sono 
pronti per settembre, 1* 
autunno fa presagire un 
rientro al lavoro e alla 
vita quotidiana più ar
duo che mai. " 

Discussione 
impegnativa 

In questo contesto un 
allungamento dei tempi 
nella formazione della 
giunta appare 'incom
prensibile. Ne chiediamo 
le ragioni a Sergio Zap-
pelli segretario del comi
tato comunale del PCI di i 
Viareggio: 

« Le ragioni del ritardo 
non dipendono certamen
te dal PCI. Abbiamo avu
to infatti la possibilità 
di incontrarci con 11 PSI 
dopo oltre un mese dalle 
elezioni dell'8 giugno. Ab
biamo affrontato '-una 
discussione impegnativa 
sui punti del programma 
per i prossimi 5 anni, al
la fine di questa discus
sione i comunisti viareg-
ginl si ritengono soddi
sfatti poiché l'imposta
zione programmatica, u-
nitaria è rispondente pie
namente alle nostre idee 
sullo sviluppo della città 
e a un metodo di lavoro 
che abbiamo sempre so
stenuto. * ; 

Non può certamente 
aver provocato un cosi 
grande ritardo nella con
vocazione del consiglio 
la richiesta da noi avan
zata perché il sindaco di 
Viareggio fosse comuni
sta. poiché, responsabil
mente, in pieno accordo 
con i compagni socialisti 
abbiamo posto e risolto 
il problema in pochissi
mi giorni. Non può esse
re inoltre un elemento di 
annullamento del tempi 
la discussione sulle dele
ghe da assegnare gli as
sessori in quanto abbia
mo proposto ai compagni 
socialisti una struttura 
della giunta più funzio
nale, con gli spostamen
ti di alcune deleghe, ma 
ci siamo anche dichiara
ti pronti, nel caso in cui 
non vi fosse stata bè
ne identità d. veduta, a 
"chiudere" sulla base de
gli accordi e degli inca
richi definiti nel '75. 

Vi è quindi l'accordo 
sul sindaco, socialista; 
sul numero degli asses
sori, sui punti program
matici, e per noi comu
nisti questo rappresenta 
una concreta oase di par

tenza i per ' la prossima 
giunta di sinistra a Via-

, • • reggìo. I problemi che ab
biamo posto relatlyamen-

1 te ella nuova; struttura 
della giunta si riferisco
no < all'affermazione di 

• un assessorato alle attivi
tà economiche (turismo, 
commercio, agricoltura, 

. industria, artigianato) 
che dovrebbe essere as-

. sunto da un assessore co
munista; ed abbiamo an-

• che riconosciuto la legit
timità di una presenza • 
socialista nell'ambito del 
dipartimento culturale. 

Un governo in 
tempi rapidi 

>• Noi riteniamo che que-
i'••:; sta richiesta sia equlli-
V< brata ed equa e rispon

dente alle necessità del
la città. Ma, se per mo
tivi Interni, non fosse 

, , possibile raggiungere un 
J • soddisfacente punto di in

tesa, noi riteniamo che 
; l'interesse prioritario deb

ba essere quello di dare 
un governo democratico 
e di sinistra alla città di 
Viareggio, di darlo in 
tempi rapidissimi confer-

'••• \ mando le deleghe del '75, 
? impegnandoci a ristrut
turare la giunta durante 
la discussione sul bilan-

: ciò '81, coinvolgendo an
che i compagni delegati 

^ sulla base dei processi di 
delega in atto, sia verso 
il decentramento che pro
venienti dalla Regione. 

Non accetteremo, come 
abbiamo - accettato, nes
suna ulteriore proroga 
dei tempi né presunti pat-

'••. teggiamenti legati- a pro
blemi interni àgli altri 
partiti. A nostro giudizio 
la giunta' di sinistra a 
Viareggio avrebbe già po
tuto essere insediata >. 

»t Ìc l»^-V' ' Eletto con 15 voti comunisti e 6 socialisti 

La sinistra governa Follonica 
Corti (PSI) è primo cittadino 
Un vivace dibattito politico - Insediati i sindaci di Sorano 
e Casteldelpiano : sono i comunisti Benocci e Giannelli 

FOLLONICA — Efano le 
11,55 quando il compa
gno Lorenzo Cheìini, co
munista, consigliere an
ziano, che sarà chiama
to a ricoprire l'incarico 
di vice sindaco, procla
mava primo cittadino di 
Follonica. Massimo Cor
ti, socialista, attuale se
gretario provinciale. 

Venti minuti dopo, ap
pena eletti gli assessori 
effettivi e supplenti 
Francesco Barbafieri del 
PSI, Lorenzo Chelini, En
rico Norcini, Tiziano Ar-
rigoni, Rolando Stella e 
Lauro Lucarelli, si chiu
deva la riunione del Con
siglio comunale apertasi 
alle 10 e indetta per dare 
a questo importante cen
tro balneare una dire
zione politica ammini
strativa dopo le elezio
ni dell'8 giugno. 

Un Consiglio 
: molto atteso 
L'elezione del sindaco 

e della giunta è avvenu
ta con i 15 voti del PCL 

: e I sei del PSL mentre 
le minoranze DC, FRI e, 

- PSDI hanno riversato i 
voti sul dottor Paolucci, 

\ consigliere scudo crocia-
; to. Il rappresentante del 
. MSI-DN si è astenuto. 
. Il Consiglio comunale 
di Follonica, molto atte
so per l'importanza che 
riveste la città nel con-

. testo della provincia, con 
1 suoi 25 mila abitanti, 

con problemi di notevo
le importanza, propria 
ad un centro turistico 
balneare, quali la difesa 
dell'ambiente e la lotta 
contro - • l'inquinamento, 
in una zona che registra 
la presenza di industrie 
chimiche e metalmecca
niche e di decine di pic
cole e medie industrie ar
tigianali e commerciali, 
ha fatto registrare un 
vivace dibattito politico 
sui temi generali e locali. 

I compagni Claudio 
Asta del PSI e Ovidio An-
geluccetti del PCI, (per 
dieci anni sindaco della 
città : al quale tutte le 
componenti hanno rivol 
to un caloroso ringrazia
mento per l'opera svolta) 
nei loro interventi nei 
sottolineare la positi
vità dell'accordo sotto-

. scritto dal PCI e PSI per 
la direzione del Comune, 
hanno anche dibatlto co
me nell'attuale quadro 
politico la giunta di si
nistra sia sinonimo, co
me nel passato, di unità, 
stabilità e garanzia di 
governabilità perché ba
sata sul consenso dei cit
tadini. ^' --'-*% ;?; • 

Tra i problemi priori
tari che la nuova giun
ta pone nel programma * 
di legislatura vi sono 
quelli concernenti una 
crescita armonica ed e-
quilibrata del tessuto e-
conómlco, sociale e civi
le della città, con parti-

. colare attenzione alle -
questioni dei giovani, del-,, 

le donne e ' degli anzia
ni. Altro aspetto qualifi
cante riguarda il ruolo 
e la funzione che dovrà 
svolgere l'ente locale nel 
contesto più generale del 
sistema delle autonomie 
locali. . . . . 

Sortita 
democristiana 
Frattanto 11 consiglio 

comunale di Sorano, con 
I voti del PCI (8) e del 
PSI (3) ha eletto mer
coledì pomeriggio il com
pagno Ermanno Benocci, 
già vice presidente della 
provincia, sindaco del co
mune. Il compagno Do
menico Barbini, sociali
sta, è stato eletto vice 
sindaco. Assessori effet
tivi Giorgio Rossi (PCI), 
Giorgio Nucci (PCI), 
Alessandro Tranquilla 
(PSI), assessori supplen
ti:'Giuliano Corsi (PCI), 
e Maurizio Ciuffoletti 
(PCI). 

Nel corso della riunio
ne il gruppo consiliare 
DC con una sortita, poi 
rientrata, aveva. tentato 
di no.: far proceder l'e
lezione del sindaco e del
la giunta perché inten
deva abbandonare l'aula. 

Anche a Casteldelpia
no il consiglio comuna
le ha eletto il nuovo sin
daco. E' il comunista Al
varo Giannelli, guiderà 
una giunta di sinistra. 

Ricordi 
*;-. • Ricordando il compagno Pe-
i' roteili, della sezione Lenin 
;-, di Nazzano di Carrara, nel 
' primo anniversario della 
• scomparsa, la moglie Andrei

na e le figlie Antonella e Mar-
i 'cella sottoscrìvono trentamila 

lire per l'Unità. 
. - . - . • ' " • • • ' 

Ricorre in questi giorni il 
primo anniversario della scom
parsa del compagno Ferdi
nando Campatoli, detto e Nan-

; fe», della sezione di Porta 

S. Marco di Pistoia. La mo
glie Irma nel ricordarlo con 
immutato affetto ai compagni 
e a quanti gli vollero bene e 
lo stimarono quale onesto mi
litante comunista, sottoscrive 
diecimila lire per l'Unita, j 

* • • '<*• 

Sono trascorsi cinque anni 
dalla scomparsa del compa
gno Alno Brogi di Rosignano 
Solvay. I familiari lo ricorda
no agli amici e ai compagni 
con immutato affetto • sotto* 
scrivono ventimila lire per 
l'Unità. 

La magistratura indaga sulle «tendopoli» a Castiglion della Pescaia 

Perii ine sui campeggi 
abusivi scoppia la bagarre 

Terreni destinati ad altri usi vengono adibiti a centri di vacanze per decine di 
turisti — Il grave problema dei servizi igienici — Il caso della Giannella 

GROSSETO — Un certo cla
more ha suscitato l'indagine 
aperta dalla magistratura in 
merito al fenomeno dei cam
peggi abusivi. L'inchiesta, già 
contrassegnata da sopralluo
ghi effettuati da nuclei di 
polizia giudiziaria, riguarda. 
alcuni campeggi ubicati nei 
comune di Castiglione della 
Pescaia. Oli scopi di questa 
indagine che sarà coordinata 
dal pretore di Grosseto dot
tor Peronaci, sembrano esse
re quelli di accertare le au
torizzazioni concesse all'in
stallazione delle strutture, il 
controllo dal punto di vista 
igienlco-sanitario non meno 
che il problema concernente 
l'evasione fiscale. 

Alla scesa in campo degli 
organi giudiziari, su uno dei 
fenomeni più diffusi e preoc
cupanti, qual è il campeggio 
abusivo, si è giunti attraver
so pubbliche denunce. Il si
gnor Bruno Bulini, presidente 
del Consorzio « Il Pino », con 
sede legale a Monterlggionl 
e con sede naturale in loca
lità « Le Marze », ha inviato 
una lettera al procuratore 
della Repubblica e al pretore 
di Grosseto per contestare 
l'intervento dei vigili urbani 
del Comune di Castiglion del
la Pescaia che si erano re
cati nella zona per rilevare 
contravvenzioni in conseguen
za di un'ordinanza del sinda
co che vieta nella zona (de
stinata dal Comune a «ver
de pubblico», venduta e fra
zionata in mini-lotti dal pro
prietario) l'installazione • di 
qualsiasi struttura all'aria a-
perta. A tale proposito do
veva svolgersi Ieri per inizia
tiva dei campeggiatori di que
sta località una manifestazio
ne che invece non si è te
nuta. ,= 
• Altra località del comune 

di Castiglion : della Pescaia 
oggetto di indagine è la zona 
delle « Rocchette » da - dove 
è partito un esposto, sotto
scritto da 20 proprietari di 
ville, che denunciavano la 
precaria situazione ambienta
le, in conseguenza della pre
senza di campeggi autorizza
ti e « abusivi » sovraffollatl 
fino : all'inverosimile. Gelosi 
della loro «privacy», gli o-
spiti del residence di lusso 
« Rocca Mare » (che voci dif
fuse dicono che appartenesse 
prima tritile vicende gìùdlzia-
r i e aIS8l^7^® t i e Sophia Loren]l?Son^¥ogìiono intorno 
intrusi e contestano nel con
tempo le-scelte urbanistiche 
del Comune riguardanti la de
stinazione della zona a « cam
peggio» per dare sbocco al
la -sempre più crescente do
manda di vacanza di citta
dini'che vedono preclusa al
trove la possibilità di trascor
rere alcuni giorni di ferie e 
di vacanze in una zona di 
mare incontaminata. -
' Certo, ponendo attenzione 
alla capacità ricettiva e alla 
reale presenza ci sono da 
sollevare serie preoccupazio-

. ni sul modo di come i citta
dini, pur di trascorrere al
cuni giorni al mare non si 
preoccupino minimamente di 
verificare le condizioni igie-
nicc-sanitarie, l'inadeguatezza 
o in alcuni casi la mancan
za assoluta di qualsiasi pur . 

: primario - servizio ' sociale. 
Questo è un discorso che ri
guarda la responsabilità dei 
gestori dei campeggi, non 
meno che, ala coscienza ci
vile » della collettività. 

n fenomeno dell'accampa
mento abusivo, dell'occupa
zione di qualsiasi spazio, tra
mite tende o roulotte, soprat
tutto nella prima decade di 
agosto è assai diffuso vani
ficando cosi le ordinanze e 
le denunce delle autorità co
munali che non possono, per
chè non è loro competenza. 
costringere gli abusivi ad an
darsene con azioni di forza. 
La «governabilità•* dei cam
peggi, delle migliaia di turi
sti che vi abitano proprio 
perchè questa forma di va
canza è la più economica è 
la più difficile. Soprattutto 
nelle unità poderali dove pur 
esistendo il vincolo dell'uso 
esclusivamente agricolo, vi 
sono sorte tendopoli sprovvi
ste dei più elementari servizi 
igienici e sociali. 

H caso più «eclatante» si 
ha nella costa orbetellana, 
nel Tombolo della Giannella. 

. dove da una indagine appros
simativa svolta dalle autori-

- tà comunali, nelle zone cori 
^divieto di campeggi* si regi-
- staano oltre 2.000 tende abu- • 

sive con un numero di-vil
leggianti superiori .alle 7.000 
unita. Sono questi gli effetti 
di una realtà certamente in
sostenibile, che sarebbe però 
quanto mai grave risolvere 
senza andare alle cause e 
alle impUcaxicnl di carattere 

;, politico e sociale che com-
" poti*. " 

P» *• 

Organi 
e cembali 
da tutto 
il mondo 
a Pistoia 

Johann Sebastian Bach, Giovanni Palestrina, Girolamo 
Prescobaldi. Benedetto Marcello. Sono solo alcuni dei nomi 
di pietre miliari della musica per organo e clavicembalo che 
saranno eseguiti dai 31 agosto al 9 settembre nei più im
portanti palazzi e chiese di Pistoia e dintorni. H 29 infatti 
si apre la sesta edizione dell'a Accademia di musica italiana 
per organo» che quest'anno raccoglierà 73 musicisti dei 
meravigliosi strumenti di cui una parte provenienti da un
dici paesi stranieri: Finlandia, Germania Federale, Austria, 
Svizzera, Francia, Stati Uniti, Canada, Giappone, Australia, 
Nuova Zelanda e Italia. .;•••- , -, . - v ;, . - . •. . 

v L'accademia, fondata nel 1975 dal Maestro Umberto Pine-
schi consente ad organisti e cembalisti italiani e stranieri 
di approfondire lo studio della letteratura italiana per orga
no e clavicembalo e le conoscenze sull'organo italiano, sotto 
la " direzione del più grande specialista vivente, il maestro , 
Luigi Ferdinando Tagliavini. L'attività dell'accademia si 
svolge sotto il patrocinio della Regione Toscana, delle ammi-

< nistrazioni provinciale e comunale di Pistoia, dell'ente pro-
' vinciate per il turismo e della Cassa di risparmio di Pistoia « 
• e Pescia. - < •• .-.,•••.- = •:< . \: 

II programma, articolato in lezioni, seminari e concerti, 
si articolerà in quattro corsi di insegnamento: introduzione 
all'organo italiano, interpretazione organistica, interpreta
zione cembalistica, accordatura e manutenzione del clavi
cembalo. . , . - . . - - -

Una lettera al ministèro dell'Agricoltura 

Protesta la giunta regionale 
per il Centro fiori a Pescia 

Contro la decisione di affidarne la gestione ad un ente non 
rappresentativo - Ribadita la necessità di un consorzio 

« Avendo appreso dalla no
ta ministeriale datata 15 lu
glio 1980 delia-intenzione di 
affidare, sia pure ih forma 
provvisoria, la gestione del 
Centro Commercializzazione 
Fiori di Pescia alia associa
zione « Floretruria ». le espri
mo, signor Ministro, la fer
ma protesta della Giunta Re
gionale Toscana per la scel
ta, di un ufficio del suo mi
nistero. scelta che non ci 
sentiamo assolutamente di 
condividere ». E' questo l'ini
zio della lettera che 11 pre
sidente della Regione Tosca
na Mario Leone ha inviato 
al ministro per l'agricoltura 
e foreste, senatore Giovanni 
Marcora. 

-- «La Giunta — prosegue la 
nota — come è già avvenuto 
nel passato, le conferma la 
propria .contrarietà ad ogni 

'affidamento a singole asso
ciazioni che per loro natura 
ixm sono.in grado di garan
tire ampia rappresentatività 
di tutti i produttori della zo
na e comunque non possono 
considerarsi punti di riferi
mento degli enti locali terri
torialmente i n t u f t i » . 

7- «Le ricordo anche, alienar 
>CnMio — si krgge ntfla let
tera — che la Giunta-Re
gionale ha più volto dichia

rato la propria Indisponibili
tà ad ipotesi di affidamento 
della gestione del Centro ad 
enti che non abbiano il re
quisito di ampia rappresen
tatività degli enti locali e 
del produttori associati inte
ressati. Infatti solo il pos
sesso di tale .requisito può 
consentire all'ente incaricato 
di disporre delle capacità or
ganizzative, tecniche e finan
ziarie necessarie per usa ef
ficiente e concreta gestione 
dei centro stesso. H 28 feb
braio 1979 la Giunta Ragio
nale si permise di richiamare 
)a sua cortese attenzione, 
senza peraltro ricevere alcun 
riscontro, in merito alla spe
cifica competensa regionale 
nella materia».' •••^: 

« L'affidamento deUlncarK 
• co ad una associazione di ca-
! tegoria — Indica la nota re

gionale — non appare, a 
maggior ragione giustificato. 
mentre è in corso di costitu
zione un consorzio fra enti 
pubblici ed operatori privati, 
consorzio destinato appunto 
alla gestione dei Centro e 
che potrà rispondere piena-
nente ale esigenàe specifi
che di tatti i produttori flo
ricoli e più in generale del
l'economia delle zone gravi* 1 tanti sul mercato di Pescia. 

L'attività degli operatori pri
vati e pubblici ha visto sino
ra coinvolti, con grande sen
so di responsabilità s con 
forte impegno unitario, gli 
enti locali e tutte le orga
nizzazioni Interessate ed an
che se non ha superato per 
intero gli ostacoli incontrati 
nel non facHe cammino, ha 
consentito già importanti ri
sultati che la determinazio
ne ministeriale rischia di 
compromettere ». 

«Pertanto — prosegue la 
lettera — appaiono piena
mente giustificate le preoccu
pazioni delle categorie e del
le istituzioni e di tali preoc
cupazioni la Giunta Regio
nale si fa portavoce mentre 
riafferma il proprio punto di 
vista, contrario a soluzioni 
parziali e perftoìoaaraente 
temporanee quando già si 
intravedono i non facili pro
blemi di- cui si dovrà fare 
carico l'ente che sarà prepo
sto alla gestione del Centro». 
«Con queste considerazioni 
— conclude la. lettera — a 
nome detta Otarda Regtaoa-
le Toscana. le chiedo, signor 
Ministro; un suo personale 
intervento sana questione on
de evitare il realizzarsi di 
lima Ipotesi obbiettivamente 

* inopportuna e pericolosa ». 

Il folclore 
e le lotte 

delle Isole 
Eolie 

arrivano in 
Maremma 

GROSSETO — La « Leggenda 
Meligunis» (Alias Lipari in 
antico grecoromano) è la 
suggestiva denominazione di 
un gruppo musicale che sta 
svolgendo una tourné in Ma
remma esibendosi ai Festi
val dell'Unità e nelle manife
stazioni culturali estive di al
cuni comuni. Con un musica 
nuova ed originale che af
fonda nelle tradizioni e nel 
folklore delle isole Eolie, di 
cui Lipari è II capoluogo, la 
« Leggenda Meligunis » riesce 
per un'ora e mezzo, tanto 
dura lo spettacolo, a coinvol
gere lo spettatore neiia ese
cuzione di queste musiche e 
canti tesi a dare una identità 
precisa a questo popolo di pe
scatori. 

Le isole Eolie o Lipari, un 
insieme di isolotti in provìn
cia di Messina, come il re
sto del Meridione, hanno su
bito un grave processo di e-
migrazione che ha portato la 
popolazione a passare dai 40 
mila abitanti di inizio del se
colo ai 12.000 attuali. Ed è sul 
fenomeno migratorio, i suoi 
drammi e le sue amarezze 
che la « Leggenda Meligunis » 
incentra tutto il suo discor
so musicale. - - ; > * ? s 

,'••'"• Nel contesto - dello spetta
colo i giovani componenti del 
gruppo (Rossano, Nicola, Pe-
llcino, Luigi, "Vincenzo e Gio
vanni) dedicano anche parti
colare attenzione alla canzo
ne di protesta sudamericana 
eseguendo in maniera egre
gia alcuni « pezzi » degli Inti-
Illimani. Egregie anche alcu
ne esecuzioni'personali di mu
sica e canto. Il gruppo costi
tuitosi da appena due anni 
ha già acquisito una profes
sionalità artistica di notevole 
rilievo che è stata apprezzata 
a Massa Marittima. Giuncari-
co. Follonica e Montiano. 

La «Leggenda Meligunis» 
ha tenuto concerti ai festi-

' vai dell'Unità di Sassofortino 
e Castiglione della Pescaia, 
mentre questa sera terrà uno 

- spettacolo alla pista di patti
naggio di Marina di Grosseto, 

Incidente 
mortale 

a Pontedera: 

due auto 
si scontrano 

per la pioggia 
PONTEDERA — Scontro 
mortale sulla statale 67 fra 
Pontedera e Cascina in loca
lità Madonna dell'Acqua ver
so le ore 9 di sabato matti
na. Una cinquecento prove
niente da Pisa e diretta a 
Firenze si è scontrata fron
talmente con un'Alfa 1700. Le 
cause dell'incidente sono da 
attribuirsi alla strada resa 
scivolosa dalla pioggia e dal
la scarsa visibilità. In quel 
momento si era scatenato un 
fortunale che aveva investito 
tutta la Val D'Era. 

Alla guida della 500 si tro
vava il pensionato fiorentino 
Renato Bindi di 71 anni resi
dente in Via Ser Lapo Mazzei 
a Firenze mentre l'Alfa era 
guidata dall'industriale Gino 
Buti di 59 anni residente a 
S. Croce sull'Arno. Il Buti 
nell'incidente riportava solo 
lievi ferite ed escoriazioni si 
volto e agli arti mentre il 
Bindi restava incastrato nel-
i'abitacolo della 500 che si era 
letteralmente fracassata tan
to che per estrarre il corpo 
dall'auto dovevano interveni
re i vigili del fuoco di Ca
scina. Sul posto si era porta
to prontamente il brigadiere 
Passiatore comandante della 
squadra giudiziaria della pre
tura di Cascina per gli ac
certamenti del caso. • ;-

Un'ora prima nella stessa 
località c'era stata una ca
rambola che aveva coinvolto 
quattro auto ma fortunata
mente in questo incidente 
non c'erano stati feriti gravi. 
Il traffico è stato parzial
mente interrotto per circa 
un'ora. Sul luogo si è portato 
il vice pretore di Cascina 
avvocato Giachetti per le co-. 
statazioni di legge e quindi 

. la salma del Bindi è stata 
ricomposta e trasferita ali* 
obitorio del cimitero di Ca
scina a disposizione del fa
miliari che sono stati pron
tamente avvertiti dai cara
binieri. . • 

Tutte le sere danze 
;,e 
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BALLO LISCIO 

SOLO DA NOI TROVERETE 
QUESTI PREZZI 

ELETTR0F0RNITURE 
PISANE 

] VIA PROVINCIALE CALCESANA 54-60 
TEL. 879.104 - GHEZZANO (Pita) 

QUALCOSA PIÙ' DI U N NEGÒZIO 
Vendita eccezionale a prezzi d'ingrosso a ' rate- senza 
cambiali, con la Banca Popolare di Pisa e Pontedera, 
di ELETTRODOMESTICI, TV COLOR, RADIO. STEREO, 
LAMPADARI, MATERIALE ELETTRICO. 

GODETEVI IN TV color AI MIGLIORI PREZZI 
DELLA TOSCANA LE OLIMPIADI DI MOSCA 

ELETTRODOMESTICI E TV COLOR DELLE MIGLIORI 
MARCHE: IGNIS • ZOPPAS • REX • CANDY - INDESIT -

PHILIPS, ecc. 

TV BIANCO E NERO 12" 
TV COLOR 
TV COLOR 
T V COLOR 99 canali 
TV COLOR 26" 
VENTILATORI da 
ASPIRATORE CILINDRICO 
STUFA CATALITICA acc. elettrica 
TERMORADIATORE 2000 W 
TERMOVENTILATORE 2000 V 
LAVATRICE Kg. 5 

107.000 
390.000 
542.000 

i 797.000 
430.000 

10.000 
45.000 
70.000 
36.000 
15.000 

175.000 
Assistenza garantita dalle fabbm-he, ampio parcheggio, 
ad 1 km. dal centro di Pisa. Prima di fare acquisti, vi
sitateci senza nessun impegno, ingresso libero a tutti. 

COMOftM 
CMESINA UZZANESt (PT) 

K»NC> TSMCIAVEU4 

v-mercoledì 20 agosta 

LUISEUE 
di Radio Monte-Carlo 

PRESENTA: 

RAGAZZA IN 
con la partecipazione di 

TRUCIOLO 

15a BIENNALE DEL FIORE - PESCIA 28 AGOSTO - 7 SETTEMBRE 
Esposizione nazionale di fiori e piante ornamentali 
Mostra Mondiale del garofano a fiore unico e mnltiflori 
Manifestazione dì fioristi italiani «FLEUMA 80» 
Mostra retrospettiva « D fiore nella grafica » 
Mostra Florofilttelica i ^ r 

*. -

Tel. 4950351-2-3-4-5 i 
Vìa dei Taurini, 19 

informazioni 
prenotazioni 


